

Malam Natal, Seratus Lebih Pejabat Dikukuhkan dan Dilantik Bupati Rokan Hilir

Andy Gunawan Riothallo - ROKANHILIR.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 25, 2021 - 18:57



ROKAN HILIR - Bupati kabupaten Rokan Hilir (Rohil) Afrizal Sintong, S.IP mengukuhkan dan melantik pejabat pimpinan tinggi pratama, administrator dan pengawas di lingkungan pemerintah kabupaten Rokan Hilir. Pelaksanaan acara tersebut digelar di gedung serbaguna Misran Rais Jalan Gedung Nasional Bagansiapiapi, Jumat malam (24/12/2021). Lebih dari seratus pejabat dikukuhkan dan dilantik pada malam natal 2021 ini. Hadir saat itu wakil ketua

DPRD Rohil Basirun Nur Efendi, wakil bupati Rohil H.Sulaiman,SS,MH, sekdakab Rohil HM Job Kurniawan,SAP,Msi dan Asisten pemkab Rohil yang juga plt kepala BKSDM Rohil DR Ali Asfar, S.sos,Msi.



"Dikukuhkan berdasarkan Permendagri nomor 90 tahun 2019. Jadi harus dikukuhkan. Ada beberapa OPD yang harus kita kukuhkan. Jadi ini, aturan ini adanya perubahan SOTK yang baru. Adanya perubahan SOTK ini, makanya kita mengukuhkannya karena terakhir hingga tanggal 31 Desember 2021. Makanya malam ini dikukuhkan, namun ada beberapa lagi yang tidak hadir pada malam hari ini mungkin tanggal 31 desember ini harus kita lantik, harus kita kukuhkan," jelasnya Afrizal Sintong, SIP.

Demikian juga terhadap para kasi yang dari structural menjadi fungsional. Oleh sebab itu, lanjutnya menegaskan akan diusulkan sehingga pada akhir Desember ini.

"Jadi nanti Januari, baru posisi artinya kami akan ada beberapa pelantikan nanti. Jadi kami akan menyusun beberapa OPD nantinya. Itu mungkin sudah diseleksi. Kalau ini secara keseluruhan kita melantik juga penghargaan kepada kasi kasi nanti tiada kasi lagi. Ini supaya dia berhak menjadi sebagai kasi nanti berubah ditahun 2022 menjadi fungsional," kata Dia.



Bupati Rokan Hilir (Rohil) ini berharap kepada yang telah dilantik agar bekerja dan bertanggung jawab pada jabatannya sekarang ini.

“Kalau dia bertanggung jawab dijabatannya sekarang ini. Insya Allah kedepannya akan kita promosikan lagi, Jadi nanti kita angkat. Tetapi kalau dia tidak bisa atau tidak mampu pada jabatannya saat ini tentunya otomatis akan kita ganti,”tuturnya.

Orang nomor satu di pemerintahan kabupaten Rokan Hilir ini menjelaskan ada nantinya pelantikan lagi makanya akan membuka assisment pada bulan Januari atau paling lambat bulan Pebruari 2022. Karena, lanjutnya mengatakan ada juga beberapa kepala dinas yang sudah pension.

“Asissment kami buka seluas luasnya. Siapa saja boleh ikut nantinya yang dinilai oleh tim penilai. Kami berharap pada saat ini dikukuhkan dan dilantik bisa bertanggung jawab dan bisa bekerja pada posisinya saat ini,”bebernya kemudian. (andi)